

Liebe Turnierbesucher,

wir versuchen für Euch ein gutes Turnier auf die Beine zu stellen und wünschen, dass ihr Euch bei uns wohlfühlt.

Damit wir auch zufrieden sind, möchten wir darum bitten, unsere Reitanlage pfleglich zu behandeln und bitte wieder sauber zu verlassen.

Dazu gehört bitte auch die Mistentsorgung auf dem ausgewiesenen Parkplatz.



So bitte nicht!

Nehmt bitte Euren Unrat samt Stroh und Pferdeäpfel wieder mit, oder entsorgt dieses ordentlich auf der Miste.

Unser Team wäre dankbar und Ihr seid auch das nächste Mal wieder herzlich willkommen.

Josef Heinzlmann